



Eine freie Interpretation des Gmp,
wie sie sich mit Modellen verschiedener
Hersteller in der Baugröße N realisieren lässt.

nem Wagensemset von Piko nehmen (Art.-Nr. 94344). Anstelle eines L-Wagens kann ein Säuretopfwagen eingestellt werden. Hier gibt es von Juretic Sonderanfertigungen auf Basis von Fleischmann-Modellen. Dieser Hersteller hat aber leider nie Artikelnummern für seine Produkte eingeführt, sodass die Suche hier etwas mühsam sein kann. Teilweise sind diese Modelle aber noch im Schweizer Fachhandel erhältlich. Modelle eines K3 gibt es wiederum von Hobbytrain (Art.-Nr. 31079 und 31081 – in grauer Farbgebung – werkseitig ausverkauft). Anstelle eines K2 könnte ja auch ein Privatwagen mitgelaufen sein. Hier gab es schöne Modelle von Minitrix, zum Beispiel ein bei der Feldschlösschen-Brauerei eingestellter G10 (wohl eher ein Fantasiewagen – Art.-Nr. 15122).

Freunde der Baugröße H0 finden ein sehr schönes Modell der B 3/4 bei Liliput. Aktuell wird ein Modell der bei SBB Historic aufbewahrten Lokomotive mit der Nummer 1367 in der Ausführung als Museums-

lokomotive angeboten (Art.-Nr. 131951 und 131952, beide DC und 131956 und 131957, beide AC-Digital). Auch im Programm von Liliput finden sich Modelle des C3 und eines F2 (Personenwagen C3 mit verschiedenen Betriebsnummern: Art.-Nr. 334474, 334475 oder 334476, Gepäckwagen vom Typ F2: Art.-Nr. 33490 und 334491 – alle Modelle werkseitig ausverkauft).

Ein sehr schönes Modell eines Hochbordwagens bietet AKU-Modelleisenbahnen an. Es ist als Fertigmodell erhältlich (Art.-Nr. 1098-1 bis -4 mit verschiedenen Wagennummern). Modelle eines K3 gibt es von Roco (Art.-Nr. 66202), AKU-Modelleisenbahnen und Märklin (hier allerdings alle Artikelnummern aufzuschreiben, würde zu viel Platz beanspruchen). Für Modelle eines K2 wird man nochmals bei Liliput fündig: Unter der Artikelnummer 224761 wurde ein brauner Wagen produziert. Neu von Liliput kommen 2017 zwei neue Sets mit Modellen des Güterwagenklassikers (Art.-Nr. 230147 mit zwei brau-

nen K2 in Epoche IV und Art.-Nr. 230148 mit zwei grauen K2 in Epoche III).

An diesen zwei Beispielen wird deutlich, dass längst nicht alle Züge des Vorbildes mit den von den Herstellern angebotenen Fahrzeugmodellen eins zu eins umzusetzen sind. Mit ein bisschen Fantasie jedenfalls lassen sich auf der Modellbahn-Anlage dank der Initiative der Modellbahnhersteller dann aber sehr wohl richtig spannende Züge zusammenstellen. ○

Sehr geehrte Leserin,
Sehr geehrter Leser,

Wenn Ihnen dieser Artikel gefallen haben sollte und Sie sich mehr Informationen über die Umsetzung von Zugskompositionen für die Modellbahn anhand von Fotos des Vorbildes wünschen, dann schreiben Sie mir doch einfach eine E-Mail:

stephan.kraus@loki.ch.